

## INFORMACIÓN PERSONAL

Cuando se registra con rsuciudadreal.es, le pedimos que nos proporcione información legal, económica y comercial. Estos datos son obligatorios: razón social, NIF / CIF, persona de contacto, correo electrónico y teléfono. Esta información es necesaria para procesar las órdenes de pago y contables, así como mantenerlo informado sobre sus estados. Los datos que se recopilan de acuerdo con la legislación aplicable y hasta el final del cumplimiento de los compromisos adquiridos en frente de usted, se almacenan en un servidor seguro.

## TERCERAS PARTES

R.S.U., S.A. no compartirá sus datos con ningún tercero, excepto las compañías que intervienen en el pago. Podemos comunicar esta información al organismo regulador pertinente cuando existe la obligación legal de hacerlo. Podemos ofrecer enlaces a otros sitios web. Si hace clic en un enlace a uno de estos sitios, recuerde que se rigen por su propia política de privacidad. Renunciamos a toda responsabilidad en relación con dichos sitios.

## NOTIFICACIÓN DE MODIFICACIONES

R.S.U., S.A. tiene derecho a modificar esta política de privacidad a su exclusivo criterio y sin previo aviso. Las modificaciones se publicarán en rsuciudadreal.es. Si vuelve a visitar el sitio web, acepta que se lo vincule automáticamente con la versión modificada del sitio web.

## CONTROL DE DATOS

Puede registrarse en su cuenta personal con su dirección de correo electrónico y contraseña, para ver o modificar su información personal. Si desea eliminar sus datos personales de nuestra base de datos, envíenos un correo electrónico a [contacto@rsuciudadreal.es](mailto:contacto@rsuciudadreal.es)

## CONTACTO

Para cualquier otra consulta sobre el uso de los datos personales, contáctenos a través de [contacto@rsuciudadreal.es](mailto:contacto@rsuciudadreal.es)

## RESPONSABILIDAD

El sitio web rsuciudadreal.es no se responsabiliza en modo alguno de los daños y perjuicios que pudieran ocasionar a los usuarios de este sitio web o de cualquier otro, por el uso indebido o ilegal del mismo o de los contenidos e información accesibles o facilitados a través de este.

## SERVICIO

www.rsuciudadreal.es se reserva el derecho de suspender el acceso a su sitio web, sin previo aviso, de forma discrecional y temporal, por razones técnicas o de otro tipo, y también puede modificar unilateralmente las condiciones de acceso y todo o parte de los contenidos incluidos en el mismo. R.S.U., S.A. no es responsable de la integridad y veracidad del contenido de los enlaces a las páginas web a las que se puede acceder desde su página, ni de los contenidos que no han sido supervisados por R.S.U., S.A.

## RESERVA DE DERECHOS

R.S.U., S.A. puede, cuando lo considere apropiado, realizar correcciones, mejoras o modificaciones a la estructura, diseño web y cualquier información contenida en la página. R.S.U., S.A. se reserva el derecho de interrumpir, suspender o terminar la prestación del servicio del sitio web o cualquiera de los servicios que lo componen.

## EXCLUSIÓN DE GARANTÍAS Y RESPONSABILIDAD

R.S.U., S.A. no ofrece ninguna garantía ni responsabilidad por daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudieran derivarse de: La falta de disponibilidad y continuidad técnica o el funcionamiento de la página, de la existencia de virus, programas maliciosos o contenidos nocivos, falta de utilidad, adecuación o validez de la web, servicios, contenidos para responder a las necesidades, actividades o expectativas de los usuarios. Del uso negligente o ilícito de la web en general que no respeta las normas definidas en el presente aviso legal, a la buena fe, al orden público. Errores: con respecto a la existencia de errores o inexactitudes en el sitio web R.S.U., S.A. no será responsable de las consecuencias derivadas de ellos. R.S.U., S.A. corregirá los cambios tan pronto como sea posible y tan pronto como tenga conocimiento de ello.

## POLÍTICA DE LINKS

La Web puede incluir enlaces o enlaces de texto o gráficos a otras páginas web y contenido ubicado fuera de <http://rsuciudadreal.es>. Éstos son propiedad de terceros. <http://rsuciudadreal.es> utiliza dichos "enlaces" para proporcionar más información al Usuario. Debido a que son completamente ajenos a R.S.U., S.A., no es responsable en ningún caso de las páginas web antes mencionadas, sus contenidos o las consecuencias que puedan ocasionar el acceso del Usuario a dichos enlaces. Asimismo, R.S.U. S.A. solo autoriza a terceros interesados en establecer enlaces desde sus sitios web siempre que cumplan con las obligaciones establecidas en este documento. Particularmente, el "enlace" debería permitir que la web se muestre en su totalidad dentro de la pantalla del navegador sin que el contenido se muestre a través de marcos o marcos. No obstante, lo anterior, R.S.U. S.A. se reserva el derecho de solicitar a dichos terceros que eliminen de inmediato los "enlaces" al sitio web en cualquier momento que lo considere apropiado. El establecimiento de un enlace no implica en ningún caso la existencia de relaciones entre el tercero que lo incluye y R.S.U., S.A., ni el conocimiento y aceptación por parte de R.S.U., S.A., de los servicios y contenidos ofrecidos en dicha página web. R.S.U., S.A. no asume ninguna responsabilidad por los daños de ningún tipo que puedan derivarse del acceso, mantenimiento, uso, calidad, legalidad, fiabilidad, contenido, información, comunicaciones, opiniones, productos, etc. que se ofrecen en los sitios web que están no administrado por R.S.U., S.A..